



EXCELLENCE

6 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 956V1146M

4 750 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique propriété 6 pièces avec vue panoramique sur le Golfe de Saint Tropez, à vendre sur Grimaud Beauvallon Bartole. Rénovée dans un style contemporain, elle se compose d'un séjour très lumineux entouré de baies vitrées, une cuisine ouverte entièrement équipée, 4 chambres, 1 salle de bain et 3 salles de douche et un bureau, le tout dans des tons naturels et des matériaux de qualité. A l'extérieur, une spacieuse terrasse proposant plusieurs espaces détente est agrémentée d'une piscine chauffée avec son poolhouse et sa cuisine d'été, surplombant la vue féerique sur la mer. Une cave et un ...

Magnificent 6-room property with panoramic views over the Gulf of Saint Tropez, for sale in Grimaud Beauvallon Bartole. Renovated in a contemporary style, it comprises a very bright living room surrounded by bay windows, a fully equipped open-plan kitchen, 4 bedrooms, 1 bathroom and 3 shower rooms and an office, all in natural tones and quality materials. Outside, a spacious terrace with several relaxation areas is complemented by a heated swimming pool with poolhouse and summer kitchen, overlooking the enchanting sea views. A cellar and car park complete the top-of-the-range features of this ...

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

